

La gondona asesinada en Barcelona será enterrada mañana en Mañufe

Escrito por

Xoves, 04 Marzo 2004 07:33

El cuerpo sin vida de María Elena Bouzas Álvarez ha sido trasladado en las últimas horas hasta el tanatorio de Sabarás y mañana viernes será enterrado en el cementerio parroquial de Mañufe, en Gondomar.

Los padres de la víctima viajaron ayer hasta Barcelona para recuperar el cadáver de esta vecina de Gondomar, que fue degollada el lunes pasado en su vivienda.

[Leer noticia completa en la Voz de Galicia](#)